

# 例会報告

第2757回例会報告議事録

日時 令和6年7月16日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.：梶会員

## 会長挨拶

日暮会長



7月13日(土)に行われた米山記念奨学会のクラブ委員長セミナーにカウンセラーの木村委員長と参加してきました。委員長の挨拶で、引き続き寄付の依頼と米山の冊子のようなものの発信の依頼とセクハラ防止の案内がありました。

ゲストの挨拶として米山親善大使の方の発表がありました。その方はチュニジアから米山で以前来ていた方で神戸クラブが世話クラブの方でした。金銭的な面で随分助かったこと、留学中に親が亡くなって大変きつかったそうなのですが世話クラブの方に優しくしていただいて、今は日本企業で働いておられるそうです。東京理科大の研究か何かの手伝いをされているそうです。

米山の目的は奨学生を育てながら日本の文化を伝えて、日本のことを好きになってもらい、日本との親善、友好関係を築いていただくことが世界平和につながるのではないかということでした。

会長になるまで、こういった研修に出ることがなく寄付だけしていればいいのかと思っていましたが、米山親善大使の方の話を聞いて大変よかったかなと思いました。

## 親睦委員会報告

野田委員長



8月27日(火)6時半より夜間例会を企画しております。皆さん、手帳に記入していただければ助かります。本年度、楽しく親睦をやりたいと思いますので、多くの方のご参加をお待ちしております。場所等に関しましては次回の理事会で最終的に決まってから発表させていただきたいと思います。

## 出席委員会報告

木村(政)委員長



27名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率81.81%  
業務による欠席：荒井会員、上村(英)会員、村越会員、前田会員、  
湯下会員、米田会員  
ZOOMによる出席：小野会員、古谷野会員

## 幹事報告

寺井幹事



- ・納涼例会のご案内が来ています。  
柏南RC 8月6日(火)麗沢キャンパスプラザにて6時より  
ご参加希望の方は来週締め切りですが、来週は休会ですのでお早めにご連絡ください。
- ・東クラブ、西クラブ、南クラブの活動計画書が届いています。ご覧になりたい方は事務局の方にお問い合わせください。

## 委員会活動方針について



### クラブ管理運営委員会 柳田委員長

クラブ管理運営委員会の副委員長は梶会員となっています。

親睦は野田委員長。出席は木村政照委員長。プログラムは小野委員長。ラーニングファシリテーターは倉持委員長。よろしくお願いします。

活動方針としては、クラブ管理運営委員会は本年度の会長方針であります親睦と奉仕を通じ、会員同士の仲間意識を深め、楽しみながら活動を行うことを重視していきたいと思います。

例会では入会5年未満の会員研修も取り入れ、我孫子ロータリークラブをより理解し活動の活発化を実行してまいります。その他、子ども教育に役立つ社会奉仕活動の実施、会員家族交流を含めた親睦事業を取り入れ、魅力あるロータリー活動を目指します。

外部卓話の積極的な依頼、例会欠席者への例会報告および積極的な例会参加依頼も行いたいと思います。参加されていない方にぜひ皆さんでお声がけしていただき、みんなで顔を合わせて楽しい我孫子ロータリークラブを目指したいと思います。



### ラーニングファシリテーター 倉持委員長

委員会メンバーは藤本会員と村越会員、この3名で運営してまいります。

活動方針、活動計画を発表させていただきます。

昨年度からロータリー研修モデルがトレーニングからラーニング（自ら学ぶ）に変更されました。今年度はマイロータリーを活用し、ロータリーの基礎を知り、会員同士、意見交換が行える時間を定期的に設けたいと思います。

また炉辺会議を行い、先輩会員から入会歴の浅い会員へロータリーで経験された知識と情報を伝授する時間を設け、トレーニングとラーニングのハイブリッドで新たな気づきを得られるよう活動してまいります。

活動計画は、マイロータリー登録の推奨、ロータリーの基礎を学ぶ、炉辺会議の実施、定期的な会員同士の意見交換、また、他クラブへのメイクアップに皆さん是非行ってみてください。例会でなくても、地区で開催されているセミナーや研修に参加されるのもすごく勉強になっていいと思います。

昨年いろんな所に行かせていただいて多くの気づきを得られたと思っていますので、皆さんもそんな1年にしていただけたらと思います。



### 谷川会員

急遽、卓話をふられて、極度の緊張しいなので事前に準備しないとうまく話せないのですが、これはこれでひとつの訓練だと思ってお受けしました。

今年、入行された方からうちでは、3万円ちょっと初任給が上がっています。それに伴って2年目、3年目の方も少しずつ上がって、役付の行員については一律数千円変わっています。

私が銀行に入ってから初任給は2回改定されています。私が入行した時は初任給は17万4千円でした。前回、10年前に初任給が上がった時は私と同じような職員は一律全く変わりませんでした。

何をしゃべっていいのかまとまりませんが、何か逆にありますでしょうか。

Q:今、転職のコマーシャルが多いですが、自分の息子が30でいい所に転職できればベースアップできるそうです。銀行はそういうことの対策等を考えているのでしょうか。銀行も転職を受け入れているのでしょうか。

A:中途採用は昔はやっていませんでしたが最近はけっこうあります。当行を退職された方を採用することもやっています。

Q:あんまり仕事が変わると覚えられないので移ってしまうのではないかとか、仕事のレベルが下がるのではないかとか思うのですが、どう考えていらっしゃいますか。

A:銀行は入行して3年以内でやめる方が非常に多いのですが、そこまで続くと長く続く方が多いです。最近は上昇志向といえますか、ひとつの職場にとらわれることなく、スキルアップを目指して転職される方、30代後半や40代でも出て来ているので、役付きにするタイミングを早くするとかやっているようです。



### 山本会員

梶会員から6月後半の最終例会の時に「ロータリーに来て、弁当だけ食べて帰ってんじゃないよ」と言われました。(笑) みんなのためになるって四つのテストにもあるから、ということで今日、このようなことになったのだと思います。

ただ、この場をお借りして梶会員にお伝えしたいのですが、弁当だけを食べてきているわけではありません。その後、コーヒーもちゃんと飲んでます。(笑)

ということで皆さんのためになるような、勝手に私が思い描いていることですが、銀行やお金についてお話させていただければと思います。

最近になって金利が上がりました。今年の4月から上がりました。それまでは定期預金は0.002%で、100万円預けても1年後に利息が20円しかつかず、そこから税金を取られると16円でした。

4月に12.5倍上がり、0.025になりましたが、100万円預けても1年で250円の利息です。

それに伴って、ご融資、貸し出しの方もガラリと変わりました。本部の方も、その金利だったらやらない方がいいんじゃないの、と言われてなかなか通らなくなってきたというのが実情です。

企業様向けの事業資金はけっこう上がって来たのですが、住宅ローンは今のところ変化はありません。が、これから20年、30年と考えると金利は必ず上がるかなと思っています。どれくらい上がるかは日銀次第になります。

先々週、7月上旬に新紙幣が始まりました。京葉銀行では7月5日(金)から窓口で新紙幣をお配りできる状態になりました。

渋沢栄一さんが1万円、津田梅子さんが5千円、北里柴三郎さんが千円札です。

20年振りの新紙幣ということで、かなり偽造されづらい最新技術で作られているそうです。

私達の方でとても気にしているのは、ご年配のお客様がかなり多く、「旧紙幣は使えません」と騙されることを懸念しています。前の紙幣は当然、従来通り使えます。ご家族の方、ご親戚の方等にぜひ周知していただければと思います。

今年から新NISAが運用が始まりましたが、やられた方がいいかなと思います。長い目で見ると非常に魅力的です。ご年齢にもよりますが、長い期間できる方には強力かなと思います。もうかった利益に税金がかかりません。

例えば、毎月10万円積み立てて、1年間120万円積み立てます。それを15年間積み立てると1,800万貯まります。1,800万がNISAの上限です。

仮に年率5%で毎年運用できたとしたら、1,800万貯めたものが2,673万までで、約900万の利益が期待できるかなと思います。で、その900万円に本来ならば180万くらいの税金が取られますが、NISAは税金がかかりません。ご関心のある方は谷川さんや私の方に何でもご質問いただければと思います。

最近では銀行を取り巻く環境が変わっていて、銀行とは言え、なかなか新卒採用が集まりづらくなっています。昔は銀行はそれなりに採用で苦労することはあまりなかったと思うのですが、今は苦労していて、うちの銀行は中途採用をすごい積極的にやっています。

職種としてはIT系の方々が富士通や日立とかの方々に大量に来てもらって、システム関係で動いてもらっています。

あともうひとつは、資産運用、相続等のコンサルするためにコンサルです。京葉銀行もこれから3年先には住み分けをして、事務はパートさんに完全にやっていただき、我々行員は全てコンサルに色分けをすると経営計画で語っており、だいたい銀行も様変わりがしてきました。けっこう銀行は今、過渡期かなと思います。それくらいしないと、これから日本は人口が減っていくので、それに合わせて行動しているというところです。

拙い話でお聞き苦しい所もあったかと思いますが、ありがとうございました。

## 閉会の点鐘

日暮会長

各委員長、これから1年よろしく願います。谷川会員と山本会員、突然の卓話、ありがとうございました。

これで7月第3例会を終了いたします。点鐘します。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
日暮会長	1. 各委員長1年間よろしく願います。 2. 谷川会員、山本会員、卓話ありがとうございました。	1,000円
石原会員	谷川さん、山本さん、お話興味深く、ありがとうございました。	1,000円
梶会員	谷川会員、山本会員、卓話ありがとうございました。	2,000円
上村(文)会員	卓話の皆様 色々のお話 有りがとうございます。	1,000円
川村会員	谷川会員、山本会員、卓話ありがとうございました。	1,000円
木村(政)会員	谷川会員、山本会員、卓話ありがとうございました。	1,000円
木村(隆)会員	7月例会、おつかれさまでした。 谷川会員、山本会員、卓話 有難うございました。	1,000円
小池会員	谷川会員、山本会員、卓話ありがとうございました。	1,000円
鈴木会員	支店長お二人、お話ありがとうございました。	1,000円
関根会員	卓話ありがとうございました。	1,000円
瀧日会員	山本会員、おもしろいミニスピーチ有難うございました。	1,000円
寺井会員	本日もありがとうございます。卓話ありがとうございました。	1,000円
藤本会員	各委員長の計画 お話しありがとうございました。	1,000円
松本会員	支店長お2人、卓話ありがとうございました。	1,000円
山本会員	ヒドイ卓話で申し訳ございませんでした。	1,000円
当日計		16,000円
今期累計		48,000円

今週の表紙「レストラン かじ池亭」千葉県我孫子市日の出1521番地10号  
天王台駅から車で約5分、NEC我孫子工場の脇にある高級レストランです。国道6号沿いの「かあちゃん」というお店が移転開業して「かじ池亭」になりました。四季折々の豊かな自然を満喫できる広い庭園があります。敷地内にあるかじ池には様々な野鳥が集まり、食後に広い庭を散策することもできます。メニューはあっさりした味付けのフレンチが中心で、落ち着いて、ゆっくりと食事をしたい時にぴったりのお店です。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。